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Ata de N 12/2020 aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e vinte, no 
Plenário da Câmara Municipal, teve início a Sessão Ordinária presidida por Ivano 
Pereira França e estiveram presentes os vereadores: Alexandre Carvalho de 
Oliveira, Diciano de Oliveira Santana, Edvaldo Santos de Jesus, Marcos Martins 
Ferraz, Paulo Antônio Soares de Brito e Robson de Oliveira Freitas. O senhor 
presidente registrou a presença da enfermeira Flávia que dá toda assistência 
técnica, ressaltou que a sessão ocorre sem direito ao público pela pandemia e 
solicitou que a senhora secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores 
constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou 
aberta a sessão.  Solicitou a Leitura do Expediente do Dia: 
 

Projeto de Resolução n 004/2020 
 

Institui e regulamenta o SDR – Sistema de Deliberação Remota da Câmara 
Municipal e dá outras providências. 
 
 
Passando para o Pequeno Expediente usou a palavra o vereador Alexandre 
Carvalho de Oliveira que cumprimentou a todos e disse da preocupação devido 
as informações do avanço da pandemia em nosso município. Mencionou as 
informações vinculadas pelo Radialista Wilson Matos em relação ao Coronavirus 
e disse que é necessário que todos se preocupem e que a Câmara tenha 
respostas para a sociedade. Disse orgulhar se por terem sido os primeiros a 
fazer mudanças para as sessões diferente do que foi dito pelo radialista que 
esplanou que os vereadores não colaboravam. Perguntou porque o radialista 
não tem participado dos problemas repassando as soluções para a sociedade, 
que seria o papel da Rádio Comunitária. Falou ainda sobre o sofrimento dos 
professores com salários atrasados mesmo que os repasses venham 
normalmente e reclamou que denúncias desse tipo não fossem faladas pela 
Rádio, inclusive sobre as irregularidades que o Controlador Interno do Município 
assumiu na Casa. Finalizou dizendo que a Câmara tem dito a preocupação em 
convocar os responsáveis de cada área para fornecer explicações. Disse que 
tem se poupado de fazer visitações para respeitar o distanciamento social e 
pediu que os vereadores fossem respeitados. Em seguida passou para o Grande 
Expediente e explicou que na semana passada a secretária estaria presente 
porém a sessão foi adiada. Explicou que os vereadores poderiam em seguida 
fazer suas indagações e convidou para usar a palavra a secretária de saúde Ana 
Célia Dias Nascimento que cumprimentou a todos e prestou esclarecimentos 
sobre os sete questionamentos do Requerimento que recebeu. Para a primeira 
pergunta sobre os valores recebidos pelo município para combate ao Combate 
Vírus preparou um slide autoexplicativo e disse que no dia 27 foi sancionada 
uma lei para o recebimento de um recurso que deverão receber nos próximos 
dias em 04 parcelas e que até o momento receberam um recurso de 197 mil. 
 Explicou sobre os programas com o recurso liberada no dia 07 de abril e 
que anterior à data já haviam criado as barreiras sanitárias e vinham pagando 
plantões para enfermeiros e equipes de monitoramento para pessoas oriundas 
de área de risco que são cadastradas e monitoradas por 14 dias, explicou que 
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contrataram também agentes sanitários devido a necessidade de percorrer os 
comércios da sede e zona rural. Disse que o comércio tem recebido orientações 
desde o primeiro decreto para o funcionamento e tem observado que os 
comerciantes tem adotado condutas de higiene e as orientações tem sido 
intensificadas no sentido de higienizar os carrinhos, as mãos do cliente e criar 
distância necessária nos caixas. Disse que o recurso de enfretamento é um 
crédito extraordinário e tem sido utilizado também pelos três turnos da barreira 
sanitária que teve profissionais da saúde deslocados para a função e na compra 
de EPIs. Explicou que houve contratações terceirizadas e explicaram que 
suspenderam o atendimento odontológico e as auxiliares que acompanhavam 
os dentistas foram encaminhados para a barreira sanitária, bem como 
funcionários de outros setores momentaneamente paralisados. Disse que a 
compra de respiradores e outros equipamentos foram realizados anteriores ao 
recurso de 197 mil. Disse que tudo o que é feito passa Pela Conselho Municipal 
de Saúde. Sobre os medicamentos que tem sido administrado para tratamento 
do Covid explicou que tem sido controlado pelo Estado assim como o fluxo de 
utilização e que tem se preocupado em ter um kit para reserva no hospital. 
Enfatizou a compra dos EPIs para os profissionais e a compra de respiradores e 
explicou que houve municípios que tiveram o estoque de EPIs zerados e não 
conseguiram comprar. Informou que nosso município não teve falta de materiais 
de proteção, pois faziam compras para durar cerca de 40 dias. Disse ainda que 
essa situação é nova e ninguém tem cartilha e à medida que surgem os 
problemas vão discutindo e se adaptando para a resolução. Disse que ficou 
decidido que as pessoas com suspeita de Covid entraria pela Recepção 2 do 
hospital e depois decidiram mudar para evitar o contato com muitos profissionais 
e foi criado uma ala para isolamento e por lá o paciente já entraria. Disse que 
sempre é estudada uma forma para preservar a saúde de todos e por isso 
criaram uma passarela coberta com acesso do hospital para a Unidade de 
Acolhimento e tem dado certo até o momento, mas se houver necessidade farão 
mudanças. Disse também que terão uma equipe para essa Unidade de 
Acolhimento por 24h e que o recurso extra irá garantir esse pagamento dos 
profissionais desse Centro. Disse que todos os profissionais estão treinados para 
o enfretamento e continuou a mostrar por slide o treinamento da equipe 
hospitalar e os equipamentos comprados. Falou sobre os cuidados no momento 
de desparamentar o paciente e a enfermeira Cássia tem treinado nesse sentido 
toda a equipe para evitar a contaminação, inclusive os servidores de recepção. 
Falou sobre a criação do Comitê de Crise explicando que é um órgão 
administrativo e que todas as secretarias tem participado, bem como 
representante do Conselho Municipal, da Comissão de Saúde da Câmara na 
pessoa da vereadora Núbia e o presidente da Casa Legislativa que nomeou uma 
representante para as reuniões. Deixou claro que não houve exclusão de 
vereadores da oposição e que não teria motivos para tal e pediu que não se 
sentissem ofendidos. Finalizou dizendo que o Comitê trata de questões de 
gestão e constantemente fazem reuniões com vários segmentos da sociedade e 
que o Comitê está aberto para ouvir e publicam tudo no Portal de Transparência 
do Município. Finalizou agradecendo pelo espaço que obteve. Em seguida o 
senhor presidente explicou sobre a nomeação de Patrícia para sua 
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representação no Comitê e abriu para os questionamentos dos senhores 
vereadores. Em seguida usou a palavra o vereador Diciano Santana de Oliveira 
que saudou a todos e agradeceu a presença da secretária com a qual já teve o 
prazer de trabalhar. Disse ter algumas perguntas em relação as demandas do 
município. Informou que a Casa não recebeu convite para participação do 
Comitê conforme foi dito pelo presidente da Casa e perguntou se houve um Ato 
Oficial para a Criação do Comitê e questionou a falta de participação da 
sociedade, principalmente os comerciantes, pois as medidas agridem 
diretamente o comércio. Perguntou como é feita a separação dos profissionais 
que vão trabalhar com pacientes da Covid e quantas reuniões do Comitê a 
prefeita participou. Perguntou sobre o recurso para a compra das 30 mil 
máscaras e sobre quantidades de testes rápidos e respiradores e perguntou 
também sobre os valores. Perguntou também sobre a ambulância do 192 e a 
que teve o acidente e como será feito, se houve perca total. Em seguida o 
vereador Alexandre Carvalho de Oliveira usou a palavra e cumprimentou a todos 
falando inicialmente da necessidade de o Comitê tornar as decisões mais 
públicas e que os vereadores deveriam ser convocados para tais reuniões. Falou 
sobre os 197 mil recebidos e perguntou se o valor foi todo gasto ali no apoio a 
barreira sanitária e disse ter chamado sua atenção o gasto de mais de 5 milhões 
no período de 4 meses na saúde pedindo que a secretária falasse sobre esses 
gastos. Perguntou sobre as pessoas monitoradas e porque essas pessoas não 
são testadas com mais rapidez. Agradeceu a presença da secretária e disse que 
tem tido uma preocupação gigante em relação ao Covid 19 e a Câmara desde o 
início tem tido responsabilidade nesse Combate e porque os vereadores não são 
convocados para participar das reuniões de tomada de decisão. Em seguida o 
vereador Robson de Oliveira cumprimentou a todos, agradeceu os 
esclarecimentos da secretária e solicitou que deixasse o slide na Casa. 
Perguntou quantos contratos foram feitos para combate dessa emergência e se 
todos os servidores de setores fechados foram realocados para a barreira, 
perguntando também quantos servidores trabalham em cada turno. Perguntou 
quantos testes o município possui e se serão comprados mais testes. Perguntou 
também sobre o número de pessoas que estiveram no velório e estão sendo 
monitoradas, pois temos a sensação de que existe muita gente contaminada sem 
monitoramento. Em seguida usou a palavra o vereador Edvaldo Santos de Jesus 
que saudou a todos, agradeceu a secretária e perguntou sobre as medidas na 
Zona Rural e questionou também a ausência de ambulâncias em algumas 
localidades que usam de carros locados para esse transporte e poderia, num 
caso positivo, contaminar o motorista. Perguntou sobre o valor de cada máscara 
distribuída e reforçou a preocupação sobre a questão do combate à dengue que 
não pode ser esquecida nesse momento. Perguntou ainda sobre o acidente com 
a ambulância e se o motorista estava apto para a condução. Questionou também 
sobre a quantidade de medicações na Zona Rural. Em seguida o vereador 
Marcos Martins Ferraz saudou a todos e disse que tem acompanhado como base 
todo o procedimento e em todos seus discursos tem falado sobre a forma como 
a secretária tem cuidado da saúde municipal com responsabilidade. Parabenizou 
a secretária pelo esclarecimento que trouxe à Casa e disse a secretária que 
ainda tinha uns questionamentos sobre a Covid, mencionando que no 
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surgimento dos casos próximos ao município viu as medidas tomadas e hoje 
questiona que os decretos não sejam tão eficazes quanto o primeiro e perguntou 
se há falta de comprometimento da vigilância sanitária nessa questão. Em 
seguida a secretária Ana Célia retomou a palavra e respondeu aos vereadores 
de forma rápida sobre os questionamentos feitos. Disse que em relação a 
participação das entidades no Comitê de Crise ela é feita com a representação 
do Conselho Municipal que já possui toda essa representatividade e que a Casa 
Legislativa tem representatividade com a Comissão de Saúde. Disse que os 
profissionais de saúde têm se desdobrado e se necessário podem ser usados 
inclusive em seus dias de folga havendo recompensação posterior. Explicou que 
o Comitê tem se reunido de uma a duas vezes por semana aqui no espaço da 
Câmara de forma segura aos membros. Sobre as máscaras explicou que fizeram 
dispensa de licitação e cada máscara saiu a R$1,48 e que foram destinadas a 
vários setores e a parte que compete a Secretaria de Saúde foi de 17 mil e estão 
sendo entregues principalmente aos grupos de risco. Disse que temos quatro 
respiradores, sendo um móvel para transporte. Sobre os testes rápidos disse 
que receberam cerca de 400 testes e precisam fazer gestão com o pouco que 
tem, tendo critérios pois se testarem aleatoriamente ou em massa acabariam 
deixando de fora quem realmente necessitasse. Explicou que à medida que os 
casos vão saindo a secretaria tem buscado aqueles que tiveram vínculos e 
mesmo sendo negativo orientam ao distanciamento. Disse da dificuldade de 
obter testes, pois muitas empresas tem aproveitado desse momento e que 
fazendo cotação conseguiu por R$110,00 e vão adquirir 100 kits e serão testados 
aqueles que tiverem necessidade. Em relação a ambulância do 192 explicou que 
está na Oficina em Vitória da Conquista. Disse que houve necessidade de 
contratar para a barreira mão de obra especializada. Disse que algumas pessoas 
que testaram negativo estão apresentando sintomas e estão entrando em 
contato para novas medidas. Disse que hoje estão sendo realizados novos testes 
e o Comitê irá se reunir para as medidas de fechamento ou reabertura do 
comércio. Sobre o transporte de Zona Rural disse que amanhã farão treinamento 
dos motoristas que fazem esse transporte e que o motorista deverá estar 
paramentado. Sobre a dengue explicou que não tem descuidado e que o trabalho 
continua mesmo na pandemia, mencionando inclusive o mutirão em Quaraçu 
que apresentou muitos casos. Sobre a distribuição de medicamentos disse que 
a farmácia central está abastecida e ainda esse mês normalizará na Zona Rural. 
Falou sobre o trabalho da Polícia Militar junto a barreira sanitária. Falou que 
ainda não possuem efetivo de agentes de vigilância sanitária suficientes e que, 
infelizmente, muitos comerciantes tem aberto as portas após os agentes saírem. 
Finalizou pedindo apoio dessa Casa e dizendo que até o momento temos leitos 
disponíveis e é preciso lutarmos para que seja suficiente. Disse que não tem 
como garantir atendimento a todos que ficarem doentes de Covid, pois não 
temos como oferecer e que o melhor para o momento é evitar que cheguemos a 
esse ponto e que cada um precisa fazer sua parte sem diferenças partidárias e 
pediu a toda população que seguissem as medidas determinadas. Mencionou o 
uso de WhatsApp para atendimento de demandas. O senhor presidente 
entregou um ofício administrativo a secretária e seguiu com a sessão diminuindo 
o tempo de fala dos vereadores para 7 minutos, tendo o apoio dos colegas. O 
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senhor presidente explicou a ausência do vereador Arnaldo Ferraz de Araújo que 
é do grupo de risco. Explicou a ausência do vereador Cleomar Prado Gusmão 
que está acompanhando uma patrol em serviço e que o vereador Ludovico 
Pereira de Brito informou que não estava bem de saúde. Em seguida usou a 
palavra o vereador Paulo Antônio Soares de Brito que saudou a todos e 
parabenizou a secretária pelos esclarecimentos e pela condução de trabalho 
nesse combate a pandemia. Disse que é necessário termos fé e fazermos nossa 
parte. Lamentou tantas mortes e disse carregar essa preocupação. Disse da 
dificuldade de fixar um Ministro da Saúde no país e falou da sua preocupação 
com o município que demorou a ter caso positivado e já chegamos em 8. Disse 
crer que temos uma cidade muito evangelizada e que as orações serão ouvidas 
e breve cesse todos os casos para prosseguimento da vida. Disse acreditar que 
não teremos eleição esse ano devido as medidas de combate a pandemia do 
Covid 19 e que o único remédio eficaz para o momento é o distanciamento social 
e o uso de máscaras de proteção, e que não há grupo de risco. Finalizou falando 
dos esforços do Comitê e lamentou que a sociedade não tenha obedecido aos 
decretos dizendo entender também as necessidades de cada um e a importância 
desse auxílio emergencial num momento como esse. Em seguida o senhor 
presidente explicou a ausência da vereadora Núbia de Oliveira Pontes que tem 
exames médicos em Vitória da Conquista. Em seguida usou a palavra o vereador 
Alexandre Carvalho de Oliveira que saudou a todos e disse que esse momento 
é de preocupação. Falou ainda que na vida pública tem muita gente que não é 
honesta, mencionou o trabalho da Rádio Comunitária e disse que o exercício é 
levar todas as informações ao povo, sem distinção e que o radialista tem usado 
de partidarismo e mente dizendo que os vereadores não tem contribuído e deixa 
de comentar o trabalho feito pelos vereadores. Disse ainda não ter preocupação 
em citar seu nome, mas pediu que fosse dita a verdade, pois todos os vereadores 
tem dado apoio e suporte as medidas de combate. Disse que teremos que 
aprender a conviver e respeitar essa doença como ele merece ser respeitada e 
o comércio e a vida precisa entender que é preciso adequações. Falou sobre o 
fechamento dos lavadores de carro e como sugeriu que fosse reaberto pois é 
importante a higienização. Pediu que as medidas do comércio fossem maleáveis 
e que o Comitê procurasse um meio de condução que atendesse as 
necessidades com segurança. Finalizou dizendo que o papel da Rádio 
Comunitária é atender a sociedade levando informações reais ao povo. Em 
seguida o senhor presidente pediu que Patrícia entregasse a secretária uma 
cópia contendo os membros da Comissão de Saúde. Em seguida usou a palavra 
o vereador Diciano de Oliveira Santana que saudou a todos os combates do 
Covid agradecendo o trabalho dos profissionais de saúde. Disse que gostou da 
postura da secretária Célia que foi direta, técnica e conclusiva, respeitou essa 
Casa muito diferente de Eduardo Pontes. Disse que compreende a colocação do 
radialista Wilson Matos e que ele tem cobrado uma posição mais dura no 
cumprimento do decreto. Disse que o Poder Legislativo não foi convidado para 
participação do Comitê e perderam a oportunidade de contemplar mais 
entidades. Disse que a demora em testar e publicar traz a insegurança de 
quantos casos realmente temos no município. Falou sobre a doação da Casa no 
valor de R$10.000,00 para compras de cestas básicas e que gostaria de ter 
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respostas de quantas cestas básicas foram distribuídas e precisam ter 
informações para darem respostas a sociedade. Salientou que se o Comitê 
tivesse a participação dos comerciantes talvez haveria mais respeito e lamentou 
que os decretos não fossem respeitados. Em seguida usou a palavra o vereador 
Ivano Pereira França que saudou a todos e explicou que estão na distância 
recomendada e cada um usando seu próprio microfone que foi higienizado. 
Parabenizou a secretária pelas colocações. Disse que essa pandemia traz 
novidades diárias e requer muita responsabilidade de gestores, fiscais e 
membros e que os decretos precisam ser respeitados com efetividade. Sugeriu 
que algumas questões fossem revistas e flexibilizadas algumas questões e 
endurecendo outras. Pediu que Deus desse sabedoria a todos os combatentes 
dessa pandemia. Falou sobre a semana Cultural do Evangelho que não poderá 
acontecer e que certamente haverá uma campanha através das redes sociais 
para a mensagem de Deus chegar aos lares. Parabenizou aos colegas pela 
forma que vem conduzindo e se adequando diante das necessidades. Finalizou 
dizendo ao Comitê de Crise que é preciso rever algumas situações mencionando 
que não existe aglomerações nas casas de materiais de construção. Falou sobre 
o feriado da próxima sexta mencionando que não haverá sessão a menos que 
tenha necessidade de convocação extraordinária em algum outro dia da 
semana. Pediu que respeitassem o isolamento social e se saíssem de casa 
usassem máscaras. Em seguida usou a palavra o vereador Robson de Oliveira 
Freitas que saudou a todos e agradeceu a todos os profissionais de saúde que 
tem feito uma linha de frente no combate a pandemia. Falou sobre as redes 
sociais e sobre a Rádio Comunitária que tem razão em ter preocupação nas 
medidas de monitoramento do cumprimento dos decretos. Disse que embora a 
secretária tenha dito que a barreira funciona 24h, ele passou por lá por volta da 
meia noite e não havia ninguém e pediu que verificassem tal situação. Pediu que 
o comércio e o povo contribuíssem e tivessem responsabilidade social. Disse 
que vivemos uma pré campanha e o mundo não pode parar. Disse que tem feito 
visitas com responsabilidade, usando os equipamentos necessários e de 
higienização ao se apresentar ao público para atendimento dos anseios e para 
ouvi los. Finalizou mostrando slide do trabalho feito na instalação de um poço 
artesiano no Povoado do Abade perfurado pela empresa Agro Solo, retificação 
da Associação dos Produtores Rurais através da emenda do deputado Federal 
Adolfo Viana. Em seguida usou a palavra o vereador Edvaldo Santos de Jesus 
que saudou a todos e lamentou o crescente número de mortes no país e que se 
preocupa com o futuro. Falando sobre o município mencionou a dívida fundada 
que não é mencionado pelos prefeitos e candidatos e impendem que o município 
ande. Falou sobre a merenda escolar, que mensalmente o dinheiro entra nos 
cofres e é preciso prestar contas. Falou sobre a pré campanha que precisa ser 
feita com responsabilidade e que pelo menos o básico deve funcionar no 
município. Finalizou pedindo a Deus que iluminasse um gestor municipal que 
atendesse verdadeiramente as necessidades da sociedade. Em seguida usou a 
palavra o vereador Marcos Martins Ferraz que saudou a todos e agradeceu a 
todos os servidores envolvidos no Combate ao Covid 19. Disse que há quinze 
dias atrás não tínhamos casos confirmados e lamentavelmente já chegamos ao 
total de oito positivados. Pediu que não usassem a imagem do vereador para 
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fazer politicagem com inverdades e que a preocupação nesse momento de 
pandemia tem sido grande por parte dos vereadores. Disse ser um vereador de 
base atuante e não comunga com algumas coisas que tem causado 
constrangimento e pediu a prefeita e o secretário de administração que olhassem 
para o patrolamento das estradas mencionando as cobranças que sofre. 
Finalizou pedindo atenção e que suas cobranças são constantes nesse sentido. 
Em relação a Dengue em Quaraçu alegra se por praticamente não terem novos 
casos e que o trabalho deve continuar nessa linha evitando novo proliferação. 
Parabenizou a secretária Ana Célia pelos esclarecimentos e pela postura de 
serenidade e honestidade adotada diante de todas as situações que o município 
tem enfrentado. Passando para as matérias constantes da Ordem do Dia o 
senhor presidente disse não ver problema em realizar as sessões presenciais, 
mas como tem a estrutura de realizar em casa de maneira mais segura tiveram 
a ideia de realiza las com distanciamento. Em seguida submeteu a discussão o 
Projeto de Resolução n 004. Em discussão o vereador Diciano lembrou que o 
governador Rui Costa fechou no início da pandemia a entrada e saída de 
transportes intermunicipais e agora se estende ao nosso município, falou 
também sobre a limitação do tempo de fala duração a sessão e que com a 
transmissão comunitária do Covid 19 no município é importante evitar o contato 
e darem exemplo para que possam cobrar a sociedade. Em discussão o 
vereador Alexandre disse não vê motivo para essa preocupação, visto que a 
Casa tem usado de medidas preventivas para o acontecimento das sessões. 
Disse que é hipocrisia dizerem que não podem vir a Casa nas sextas feiras e 
permanecerem nas ruas fazendo campanhas e por essa razão votará contrário 
a Resolução. Em discussão o vereador Robson disse concordar com parte do 
que o colega colocou e que a resolução pode ser uma alternativa. Disse ainda 
que os vereadores reduziram as visitas, mas continuem com seu trabalho. 
Sugeriu que votassem para ter essa alternativa caso surja necessidade e que no 
mais seguissem de forma presencial. Em discussão o vereador Edvaldo disse 
que existem vereadores de grupo de risco e que precisam ser contemplados com 
medidas que permita a participação. Em discussão o vereador Marcos disse ser 
a favor da Resolução e entende que o momento é atípico e que por mais cuidado 
que temos ainda corremos riscos e se é possível permanecer com os trabalhos 
por vídeo conferência deve ser feito e que os vereadores da Zona Rural tem tido 
muito cuidado e respeitado o distanciamento social e essa Casa precisa ser 
exemplo. Em questão de Ordem Regimental o vereador Edvaldo sugeriu que os 
secretários convocados também usassem de vídeo conferência. O senhor 
presidente informou que o Presidente do Senado usou um ato de Mesa e as 
sessões estão acontecendo daquela forma. Disse que nesse momento não vai 
submeter a resolução a votação pois precisaria dos 11 vereadores e que poderia 
fazer um ato de mesa, porém não vai atropelar nada. Esclareceu que a próxima 
sexta é feriado e não haverá sessão e na seguinte farão presencial com a 
presença do secretário de educação e poderão discutir novamente a Resolução. 
Sendo assim retirou da Mesa o Projeto de Resolução n 004 para examina lo 
melhor e por não ter Quórum para a votação hoje. Não tendo mais nada a tratar, 
o senhor presidente declarou encerrada a sessão marcando a seguinte para o 
dia 12 de junho por vídeo conferência, lembrando o feriado municipal do dia 05 
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de junho e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Lorraine 
Draice Siqueira Viana que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos 
presentes.   
 
 

 

IVANO PEREIRA FRANÇA                ALEXANDRE CARVALHO DE OLIVEIRA  

       PRESIDENTE                                            VICE- PRESIDENTE 

 

 

 

ROBSON DE OLIVEIRA FREITAS              EDIVALDO SANTOS DE JESUS   

     1° SECRETARIO                                              2° SECRETARIO   

 

Vereadores presentes: 

1. _____________________________________________________________; 

2. _____________________________________________________________; 

3. _____________________________________________________________; 

4. _____________________________________________________________; 

5. _____________________________________________________________; 

6. _____________________________________________________________; 

7. _____________________________________________________________; 
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